

Bridge-Benefiz-Turnier im Löricker Pfarrsaal

RP
19.4.13

LÖRICK (hiw) Der Düsseldorfer Bridge-Club lädt nunmehr zum vierten Mal in seiner Geschichte zum Benefiz-Turnier ein. Am Sonntag, 21. April, ab 14 Uhr, treffen sich die Spieler im Pfarrsaal St. Maria Hilfe der Christen, Löricker Straße 35. Zur Stärkung und Auflockerung haben die Clubdamen in der Hoffnung auf großzügige Spenden ein Kuchenbuffet zusammengestellt. Denn wiederum geht der Erlös aus dem Verkauf und der Teilnahmegebühr komplett an ein Projekt in Bolivien. „Dort betreuen Arenberger Dominikanerinnen mit viel Engagement, aber großen fi-

nanziellen Schwierigkeiten Kinder, die keine Perspektive haben“, sagt Vorsitzende Margot Penning. „Die Kinder werden von der Straße geholt und bekommen medizinische Hilfe.“ Auch ein Schulprojekt sei ins Leben gerufen worden. In den vergangenen drei Jahren habe das Benefiz-Turnier 5000 Euro an Spenden gebracht. „2012 spielten mehr als 100 Personen für den guten Zweck. Wir hoffen auch diesmal auf eine rege Beteiligung.“

Wer sich zum Turnier anmelden möchte, hat bis morgen Gelegenheit dazu. Infos unter www.bridgeclub-kontakt.de.